
Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 2691

Prix 495 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au deuxième étage d'une copropriété de standing des années 1970 avec gardien,

Venez découvir ce grand 2 pièces qui vous offrira une magnifique vue panoramique

sur  la  Mer  et  les  massifs  montagneux.  Cet  appartement  à  rafraichir  se  compose

d'une entrée, d'un séjour, d'une terrasse, d'une salle d'eau, d'un WC indépendant,

d'une cuisine indépendante et  d'un balcon.  Possibilité  d'un réaménagement  en 3

pièces après rénovations. Une cave complete le tout et un garage est proposé en

sus.

On the second floor of a luxury condominium from the 1970s, Come and discover

this 2-room apartment which will offer you a magnificent panoramic view of the sea

and  the  mountain  ranges.  This  apartment  to  renovate  consists  of  an  entrance,  a

living room, a terrace,  a  bathroom, an independent  toilet,  an independent  kitchen

and  a  balcony.  Possibility  of  redevelopment  into  3  rooms  after  renovations.  A

garage is offered in addition.

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

Contacter l'agence
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